



## ☆校区安全対策会議を行いました☆

11月21日（金）に、太宰府小校区14地区の自治会長様、民生委員の皆様、PTA本部役員と地区委員の皆様、たくさんの方に集まつていただき、児童の安全安心な生活を守るため、校区安全対策会議を開催しました。今年度2回目の会議になります。

前半では、まず、8月末に市に申請した「通学路における危険箇所等の改善要望」の内容と進捗状況について学校から報告しました。①連歌屋から三条に抜ける龍道の年4回の草刈り ②白川の白線引き直し ③連歌屋の側溝蓋の修繕、以上3項目です。皆様からの情報をいただくことで、少しずつですが改善されています。ありがとうございました。

次に、冬休みの生活で、特に気を付けて欲しいことをお伝えしました。

後半は、地区ごとに分かれ、地域における交通・防犯等の安全面、地域行事について情報交換を行いました。児童は公民館で行われる餅つきや、どんど焼き等をとても楽しみにしています。地域の中で、子ども達が守られていること、個人ではできない体験をさせていただいていることに感謝しています。

## ☆歩いての登下校にご協力を☆

12月2日（火）付のお便りでもお知らせしておりましたように、来週からプールの解体工事が始まります。また学童保育の建設工事も始まります。

プール周辺、砂場、鉄棒付近に囲いが設置され、工事車両が出入りします。正門から運動場の中へ工事車両が出入りすることになりますので、保護者の方の自動車の運動場の乗り入れができなくなります。

職員駐車場への乗り入れやスロープでの児童の乗降もご遠慮ください。

けがや体力・健康面の不安、登校を促す等、何かお困りの事情がある場合は、学校にご相談ください。子どもたちが学校に登校してくることを優先にいっしょに考えたいと思います。

歩いて登下校することが増えますが、通学路を自分の足で歩くことで安全についての知識や行動の仕方が身に付いていきます。

ご不便をおかけしますが、ご協力の程よろしくお願ひいたします。

## ☆赤い羽根共同募金に取り組みました☆

11月25日（火）から12月2日（火）の期間に、ボランティア委員会の児童が、赤い羽根共同募金に取り組みました。事前に各教室にポスター持参で、協力を呼びかけに行きました。期間中は、朝の元気タイムに昇降口付近に立ち、募金を集めました。委員会の児童の熱心な働きかけで、たくさんの児童（教職員も）が募金に協力をしていました。この募金は社会福祉協議会にお渡しします。募金は、地域の福祉活動に役立てられます。赤い羽根共同募金の一部は、本校を含む児童の福祉教育（様々な体験活動やゲストの先生招聘等）にも役立てられています。委員会の児童は、呼びかけから募金のお礼の放送まで、生き生き取り組みました。社会や人の役に立つ経験も大切な学習です。

## ☆後期後半開始日（令和8年1月8日）について ☆（再）

11月のお便りでもお知らせしていましたが、後期後半開始日の令和8年1月8日（木）の前日1月7日（水）の夜「鬼すべ」が行われ、深夜まで祭りに参加する児童が多いため、児童の安全面・健康面を考え、1月8日（木）の後期後半開始日の登校時刻を遅らせます。

ご理解、ご協力の程よろしくお願ひいたします。

- |            |             |
|------------|-------------|
| ○後期後半開始日   | 令和8年1月8日（木） |
| ○登校時刻      | 10時～10時30分  |
| ○朝の会の開始    | 10時30分      |
| ○特別時制・給食あり |             |
| ○下校時刻      | 13時30分      |

※バスの臨時便を利用する児童の皆さん

定刻 9:48 松川口を出る5分後に運行

→ 9:53 松川口を出る予定。

以下バス停も5分繰り下げて運行。

10:14 太宰府駅着予定